RESOLUCION del Tribunal calificador de oposiciones a plazas de Agentes comarcales del Servicio de Exten-sión Agraria convocadas por Orden de la Dirección Ge-neral de Capacitación Agraria de 11 de octubre de 1963, por la que se hace pública la lista definitiva de opositores aprobados.

das todas las pruebas selectivas previstas en la Orden de convocatoria, este Tribunal, de acuerdo con su resultado, ha tenido a bien formular en el día de la fecha propuesta de nombramiento a favor de los opositores comprendidos en la siguiente relación definitiva de aprobados:

D. Juan Angel Abaurre Solá.
D. Miguel Angel Alonso Fraile.
D. Mariano Alvarez Fernández.
D. Auxibio Ayllón Sanz.
D. Carlos Carpintero Rodríguez.
D. Gregorio Casado Pérez.
D. Gonzalo Diez Montes.
D. Luis Echegaray del Amo D. Gorgalo Díez Montes.

D. Luis Echegaray del Amo.

D. Domingo Fariña Juan.

D. Antonio García Arias.

D. Ciriaco García Dueñas.

D. Federico José Giardín Galán.

D. Antonio Guio Nieto.

D. Ricardo Hernández García.

D. Emilio Hernández Naranjo.

D. Luis M. Mediavilla de la Gala.

D. Rogelio Montero Blanco.

D. Florencio Moreno Muñoz.

D. Ponciano Ortega Valtierra.

D. Daniel Patón Alvarez.

D. José Luis Piñeiro Barrio.

D. Javier Prieto-Puga de la Matta.

D. Alejandro Rincón Velázquez.

D. Eugenio Rodríguez Ramos.

D. Rafael Rodríguez Agulló. D. Rafael Rodríguez Agulló.
D. Francisco Rodríguez Trigo.
D. Julián Serrano Serrano.
D. José Antonio Iglesias Prieto.

Lo que se hace público a fin de que los interesados presen-Lo que se nace público a fin de que los interesados presenten en la Dirección General de Capacitación Agraria, Bravo Murillo, número 101, Madrid, dentro del plazo de treinta días pábles, los documentos que justifiquen las condiciones exigidas para tomar parte en las oposiciones, de conformidad con lo prevenido a estos efectos en la Base VI de la Orden de convocatoria.

Madrid, 18 de septiembre de 1964.—El Presidente, Ricardo

Despujol.

## ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almería por la que se anuncia concurso restringido de méritos para proveer una plaza de Médico Neuropsiquíatra de la Beneficencia Provincial.

Se convoca concurso restringido de méritos para proveer una plaza de Médico neuropsiquiatra de la Beneficencia Provincial de Almería entre Médicos de la Beneficencia Provincial que figuren en algún escalafón provincial y posean el título de Neuropsiquiatra.

Está dotada la plaza con el sueldo base de 28.000 pesetas anuales, retribución complementaria de 19,090 pesetas, dos pagas extraordinarias del sueldo consolidado y quinquenios del

gas extraordinarias del sueldo consolidado y quinquenios del 10 por 160.

Las solicitudes, dirigidas a la Presidencia, reintegradas debidamente, expresarán detalladamente que reúnen las condiciones exigidas, y se presentarán dentro del plazo de treinta días hábiles, contados desde el siguiente, también hábil, al en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

A dichas solicitudes se unirán los documentos que estimen convenientes para puntuar y carta de pago de esta Depositaría provincial de 200 pesetas en concepto de derechos de concurso.

La convocateria integra aparece en el «Boletín Oficial» de

La convocatoria integra aparece en el «Boletín Oficial» de la provincia de 18 de septiembre de 1964. Almería, 21 de septiembre de 1964.—El Presidente,—5.598-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Palencia referente a la convocatoria y bases para la provisión de una plaza de Ingeniero Director de Vias y Obras

En el «Boletín Oficial» de la provincia del día 16 del actual se publica la convocatoria y bases para la provisión de una plaza de Ingeniero Director de Vías y Obras provinciales, do-

tada con el sueldo base anual de 27.000 pesetas, retribución complementaria de 22.410 pesetas y demás derechos reglamentarios; otra de Ingeniero de Caminos, sia Jefatura, dotada con el sueldo anual de 23.000 pesetas y retribución complementaria de 19.090 pesetas y demás derechos reglamentarios, y otras dos de Ayudantes de Obras Públicas, dotadas cada una con el sueldo anual de 19.000 pesetas, remuneración complementaria de 17.100 pesetas y demás derechos reglamentarios.

Presentación de instancias: Treinta días hábiles a partir del siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Palencia, 19 de septiembre de 1964.—El Secretario general.—5.599-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Arcos de la Fron-tera por la que se anuncia oposición para proveer en propiedad una plaza de Oficial de la Escala Técnico-Administrativa especial de Contabilidad de esta Corporación.

Se anuncia oposición para proveer en propiedad una plaza de Oficial de la Escala Técnico-Administrativa especial de Contabilidad.

Esta plaza tiene asignado en la plantilla de personal, elevada al Ministerio de la Gobernación para su visado, el grado retributivo 9, con un sueldo base de 18.000 pesetas y una retribución complementaria de 17.100 pesetas, más el derecho a quinquenios, pagas extraordinarias y demás ensolumentos que establecen las disposiciones vigentes.

El plazo de presentación de solicitudes será de treinta días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio.

Los datos completos de la convocatoria se han publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia de 19 de los corrientes, número 213.

Arcos de la Frontera, 21 de septiembre de 1964.—El Alcalde, Rafael Enríquez Gómez.—5,573-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Mamses por la que se anuncia oposición para proveer una plaza de Au-xiliar administrativo de esta Corporación.

Se convoca a oposición para proveer una plaza de Auxiliar administrativo de esta Corporación, dotada con el sueleo anual

administrativo de esta Corporación, dotada con el sueldo anual de dieciséis mil pesetas y demás emolumentos legales.

Las bases que han de regir la oposición y su convocatoria han sido publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» número 219, de fecha 15 de septiembre de 1964.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Manises, 18 de septiembre de 1964.—El Alcalde, Francisco Gimeno Adrián.—5.761-C.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Martorell por la que se hace pública la composición del Tribunal ca-ficador de la oposición convocada para la provisión en propiedad de una plaza de Oficial Técnico-Admi-nistrativo de esta Corporación.

El Tribunal calificador de la oposición convocada para la provisión en propiedad de una plaza de Oficial Técnico-Administrativo de este Ayuntamiento es el siguiente:

Presidente: El Iltre. Sr. Alcalde, don José Bonastre Mestres, o el miembro de la Corporación en quien delegue.
Vocales: El Ilmo. Sr. D. Pedro Lluch Capdevila, Jefe provincial del Servicio Nacional de Inspección y Asesoramiento de las Coporaciones Locales, y como suplente el Ilmo. señor don Augusto María Casas Blanco, Jefe de Sección del propio Servicio, en representación de la Dirección General de Administración Local; el Dr. don Manuel Serra Domínguez, Profesor adjunto de Derecho Procesal de la Universidad de Barcelona, y como suplente el Dr. don Juan Rivero Lamas, Profesor adjunto de Derecho del Trabajo, de la misma Universidad, en representación del profesorado oficial del Estado; el señor don Agustín Escalza Gómez, Abogado del Estado, en representación del Jefe de la Abogacía del Estado en la provincia; don Antonio Esteve Parellada, Interventor Municipal, y don Francisco Barbara Campderrós, Oficial Técnico-Administrativo, que actuará de Secretario del Tribunal.

Lo que se hace público a los efectos de lo dispuesto en el artículo octavo del Decreto de 10 de mayo de 1957, sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos.

Martorell, 17 de septiembre de 1964.—El Alcaide accidental, Francisco Balagué Cuscó.—5.616-A.